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REQUER INFORMAÇÓES SOBRE A INSTALAÇÃO DE
SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA No BAIRRO JARDIM
PRESIDENTE DUTRA.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por diversos moradores e frequentadores
dos bairros Presidente Dutra, Silvio Passalacqua, jardim herculado Fernandes,
jardim jandaia, e bairros adjacentes que solicitam a implantação de semáforo
no cruzamento da rua Javari com a rua Luis Cropanese Spadaro Junior, no
Jardim Presidente Dutra.

Segundo informações, o fluxo de veículos no local é intenso e
de alta velocidade durante todo o dia principalmente nos horários de pico onde
o risco de acidente aumenta consideravelmente.

A sinalização semafórica no local é de extrema urgência,
evitando, assim, acidentes que pOSsam colocar em risco a integridade física e a
vida da nossa população.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. Já existem estudos para a implantação de semáforo no local mencionado?
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2. A Transerp entende que se faz necessário um semáforo no local?

3. Qual o custo para se colocar e manter um semáforo?

Sala das sessões, 28 de maio de 2019.
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